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TOP 1: Kommissionen

StuKo (Nachtrag)
Frau Schäfer möchte einen AK Familienfreundliches Studieren einrichten und freut sich über jede 
Mitarbeit.
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TOP 2: Finanzen
Janina hat 3 Angebote für Visitenkittel herausgesucht. Der Preis würde ca. bei 13 € liegen. Da die  
Studierenden sie für den gleichen Preis erwerben könnten, überlegen wir, ob es sinnvoll ist, einige 
Exemplare zu bestellen. Es ergäbe sich allerdings dadurch ein Vorteil, dass Versandkosten eingespart  
werden könnten.

Mirko stellt den Antrag, 30 Kittel zu bestellen → Abstimmung: MH / 0 / 0

Da Anja im Februar 2011 ins PJ geht, wird sie den Posten des Finanzers nach der nächsten FSR-Wahl  
nicht  wieder  ausüben  können.  Das  gleiche  gilt  für  Janina  ab  Juni  2011.  Wir  benötigen  also  auf 
absehbare Zeit 2 neue Finanzer.

TOP 3: Studentische Vertreter Tierschutzkommission
Die Art und Weise, wie uns kommuniziert wurde, dass wir in dieser Kommission nicht mehr vertreten 
sein werden, halten wir für nicht angemessen.

Uns ist nicht bekannt, ob irgendwo geregelt ist, wie sich die Kommission zusammensetzt. Deshalb 
wollen  wir  noch  einmal  nachfragen,  ob  es  einfach  so  möglich  ist,  uns  aus  dieser  Kommission 
auszuschließen, bzw. warum dies getan wurde.

Aus  diesen  beiden  Gründen  werden  Thomas  P.  und  Sylvia  noch  einmal  das  Gespräch  mit  Prof.  
Schöneberg suchen.

Wir diskutieren darüber, ob wir uns dafür einsetzen wollen, dass wir weiterhin in dieser Kommission 
vertreten sind.

Abstimmung: 9 / 4 / 5 → Wir sehen davon ab.

TOP 4: Wahlen
Claudia T. bittet nochmal darum, sich zahlreich in die Helfer-Liste für die FSR-Wahl einzutragen.

Alle, die sich zur Wahl haben aufstellen lassen, mögen sich die alte Wahlbroschüre auf der Homepage 
zu Gemüte führen, und für den Fall, dass sie Änderungswünsche haben, diese an Mirko weiterleiten.  
Wer zum ersten Mal kandidiert, möge, orientiert an den Profilen der anderen Kandidaten in selbiger  
Broschüre, einen entsprechenden Artikel zu verfassen.

TOP 5: Mediball
Auf Grund der  Komplikationen in diesem Jahr fragen Janina und Mirko an, ob wir nächstes Jahr  
wieder einen Ball organisieren wollen.

Die Idee auf, Mediball und Absolventenball in einer Veranstaltung zu vereinen, sehen wir im Bezug 
auf die nicht kalkulierbaren Kosten und weitere Aspekte der Planung eher kritisch.

Annika und Marie schlagen vor, bei anderen medizinischen Fakultäten und anderen Fakultäten der 
Uni Leipzig anzufragen, wie dort die Angelegenheit gehandhabt wird.
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Thomas P. regt an, beim Dekanat zwecks stärkerer Unterstützung seitens der Fakultät  anzufragen 
oder  ggf.  sogar  eine  Agentur  mit  der  Organisation  des  Mediballs  zu  beauftragen.  Diese  Aspekte 
wollen wir (auch im Hinblick auf einen möglichen Absolventenball) im Hinterkopf behalten

Es besteht unsererseits definitiv Interesse, wieder einen Ball zu organisieren (Meinungsbild: MH / 0)

TOP 6: Treffen mit Prof. Thiery
Thomas  P.,  Mirko,  Julia  und  Ines  werden  sich  mit  Prof.  Thiery  treffen.  Mirko  wird  sich  um  die 
Terminfindung kümmern.

TOP 7: Prüfungsausschuss MSc Clinical Research
Claudia T. erklärt sich bereit, übergangsweise in diesem Prüfungsausschuss mitzuwirken, bis es in 
dem Studiengang eigene Studenten gibt, die dies tun können.

TOP 8: Bericht BVMD-MV Köln
Robert, Thomas P. und Claudia T. berichten von der MV.

Leider haben wir bei der Postersession kaum Antworten auf unsere Fragen erhalten.

EMSA Deutschland wurde aufgelöst und mit ihren Strukturen in die BVMD integriert.

Ein neuer Vorstand wurde gewählt. Claudia B. ist als stellv. Trainingskoordinatorin von nun an Mitglied  
des erweiterten Vorstands.

TOP 9: Endoskop
Eine neue Ausgabe des Endoskops ist für Januar geplant. Termin für die Einreichung aller Artikel (inkl.  
noch ausstehender Rezensionen) ist der 5.12.2010.

TOP 10: Sonstiges

FSR-WE
Ines muss bis Donnerstag der Jugendherberge eine definitive Anzahl melden. Daher mögen sich alle, 
die mitfahren wollen, bis spätestens Mittwoch ins EditGrid eintragen.

Berufungskommission „Neurobildgebung Adipositas“
Wir benötigen einen neuen zweiten Vertreter, da Viola Vollmer nicht mehr Medizin studiert.

Babette würde dies gern übernehmen → Abstimmung: MH / 0 / 0

Die Sitzung schließt um 22.30 Uhr
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